

Im Rahmen einer EU geförderten #CEFTransport Fördervereinbarung, koordiniert von ACI EUROPE treibt die EVIA AERO GmbH gemeinsam mit weiteren europäischen Partnern den Ausbau nachhaltiger Energieinfrastruktur an Flughäfen voran. Das Konsortium vereint Partner wie den Flughafen Köln Bonn, den Flughafen Stuttgart und den Flughafen Graz Betriebs GmbH | Flughafen Graz, Flughafen Wien – Flughafen Wien, SEA-Mailand-Flughäfen (Linate & Malpensa), Košice International Airport – Letisko Košice (KSC) und die EVIA AERO GmbH.

Ein zentrales Teilprojekt für EVIA AERO ist der Bau einer modernen Ladesäule am Flughafen Graz, die den Umstieg auf elektrisch betriebene Bodenabfertigungs- und Servicefahrzeuge unterstützt. Ziel ist es, CO₂-Emissionen im Flughafenbetrieb nachhaltig zu reduzieren und die Elektrifizierung der Infrastruktur konsequent voranzutreiben. Das Projekt wird durch die Connecting Europe Facility der Europäischen Union kofinanziert und leistet einen konkreten Beitrag zur Dekarbonisierung des Luftverkehrs.

As part of an EU-funded #CEFTransport grant agreement coordinated by ACI EUROPE, EVIA AERO GmbH is working with other European partners to promote the expansion of sustainable energy infrastructure at airports. The consortium brings together partners such as Cologne Bonn Airport, Stuttgart Airport, Graz Airport Betriebs GmbH | Graz Airport, Vienna Airport, SEA-Milan Airports (Linate & Malpensa), Košice International Airport – Letisko Košice (KSC), and EVIA AERO GmbH.

A key sub-project for EVIA AERO is the construction of a modern charging station at Graz Airport to support the switch to electric ground handling and service vehicles. The aim is to sustainably reduce CO₂ emissions in airport operations and to consistently promote the electrification of the infrastructure. The project is co-financed by the European Union's Connecting Europe Facility and makes a concrete contribution to the decarbonization of air transport.

EVIA AERO GmbH

Unser Lieben Frauen Kirchhof 8
28195 Bremen
Germany

www.evia-aero.com

HRB 37836 HB | USt-IdNr.: DE352057929 | Geschäftsführer Florian Kruse